

Cité des congrès de Metz : un projet public

by Le Moniteur - vendredi, mars 29, 2013

<http://correspondances.fr/cite-des-congres-un-projet-public/>

Metz Métropole abandonne l'hypothèse d'un partenariat public-privé pour construire une cité des congrès estimé à 70 millions d'euros. Une nouvelle société publique locale (SPL) associera la Ville de Metz (48 %), Metz Métropole (31%) et le conseil général de la Moselle (21 %) pour édifier le complexe de 1 600 places au pied de la sortie sud de la gare.